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Ementa: SOLICITA DO GOVERNADOR DO ESTADO DE SÃO PAULO INFORMAÇÕES SOBRE 

O INÍCIO DA DUPLICAÇÃO DE TRECHO DA RODOVIA SP 342, QUE LIGA SÃO JOÃO DA BOA 

VISTA A ESPÍRITO SANTO DO PINHAL, E DA CONSTRUÇÃO DO VIADUTO NO ENTRONCAMENTO 

DA AV. ISETE CORREA FONTÃO COM ESSA RODOVIA. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 565/2015 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Geraldo Alckmin, Governador do Estado de São Paulo, com o seguinte 

teor: 

Por ocasião da estada de Vossa Excelência em nossa cidade, na entrega o conjunto 

habitacional Jardim das Hortências, foi anunciado à duplicação de trecho da Rodovia SP 342, 

que liga São João da Boa Vista a Espírito Santo do Pinhal, nas proximidades da entrada da 

Avenida Profa. Ivete Correa Fontão, que dá acesso à região do Jardim Ipê, bem como a 

construção de um viaduto no local. 

Ocorre que passado mais de um ano o processo para viabilização essas duas obras está 

paralisada, causando para mais de 10 mil pessoas, moradores daquela região, bem com aos 

usuários em geral. 

Saliento que este entroncamento é muito utilizado e perigoso, podendo piorar essa 

situação, pois nos próximos meses será inaugurado o prédio que vai abrigar os cursos da 

UNESP, construído há 100 metros deste local. 

Isto posto, solicito a Vossa Excelência que tome as medidas necessárias para iniciar 

essas obras com a máxima urgência. 

Solicito que cópia deste documento seja enviada ao Deputado Federal Silvio Torres, 

solicitando o seu apoio a essa reivindicação. 

Agradeço a atenção e providências. 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 31 de julho de 2015 
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